



Macron aboga por la paz en Ucrania y acusa a Rusia falta de voluntad

Description

El presidente francés, Emmanuel Macron, mostró hoy aquí expectativas de que la paz llegue a Ucrania en 2025 y atribuyó a Rusia una alegada falta de voluntad para conseguirla.

Depende de Rusia y de los términos del acuerdo por alcanzar, dijo a periodistas en el cierre de la cumbre del G20 el mandatario galo, quien estimó que Moscú está “a punto de convertirse en una potencia de la desestabilización mundial”.

Al cumplirse mil días del inicio del conflicto en Ucrania, Macron instó a su par ruso, Vladimir Putin, a trabajar en la desescalada colectiva, sin criticar la decisión del presidente estadounidense, Joseph Biden, de autorizar ya en el ocaso de su mandato el uso de los misiles de largo alcance enviados a Kiev contra blancos en el país euro-asiático.

Putin aprobó este martes cambios en la doctrina nuclear de Moscú tras el anuncio de Biden, mientras el canciller Serguei Lavrov denunció en el contexto del foro del G20 en esta ciudad brasileña el lanzamiento de los primeros misiles Atacms hacia suelo ruso, calificándolo de “una nueva fase de la guerra de Occidente contra Rusia”.

Macron insistió en una evolución inquietante del conflicto, responsabilizando solo a Rusia, y evocó su responsabilidad con la paz como uno de los cinco miembros permanentes del Consejo de Seguridad de la ONU.

Respecto al cese del conflicto, preguntó hasta dónde están dispuestos a llegar Moscú y Kiev y admitió que las partes deben ofrecer garantías de no agresión.

El jefe de Estado francés abordó el tema del conflicto en Ucrania más temprano con su homólogo chino, Xi Jinping, a quien pidió el empleo de toda su influencia y capacidad de negociación para detenerlo.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024